

■ VENANSAULT

ÉCOLE LOUIS-CHAIGNE. Succès du marché de Noël



L'école Louis-Chaigne a organisé, ce week-end, dans la cour de l'école, un petit marché de Noël. Pour l'occasion, les organisateurs ont revêtu le bonnet clignotant du Père Noël. On pouvait y acheter des objets fabriqués par les parents et les enfants, des gourmandises cuisinées par les enfants, sans oublier la cuvée 2015 du jus de pomme. On pouvait aussi y acheter des jouets d'occasion. Une matinée agréable agrémentée par l'arrivée du Père Noël.